

José Calzada reduce deuda estatal

# Querétaro, número uno en calificación crediticia

» En desarrollo social, 14 municipios cuentan con cobertura total de agua

YOHEME POMARES

En el último año de la administración, se generaron más de 15 mil empleos, siendo primer lugar nacional en este renglón, se establecieron 26 nuevas empresas de talla internacional y se generaron 600 micros y pequeñas empresas, indicó el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa.

En el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, recordó que Querétaro según un estudio realizado a nivel internacional está dentro de las ciudades más competitivas del país y ocupa el tercer puesto en atracción de inversiones.

Explicó que empresas como Fitch Ratings, Standard and Poor's y Moody's han dado a la entidad la calificación más crediticia más alta del país, reduciéndose desde el inicio de la admi-



nistración la deuda estatal del 10%.

“El estado es el tercero del país con menor deuda y con la mejor calificación crediticia”.

En el ramo del desarrollo social, 14 municipios cuentan con cobertura total de agua potable, el mismo número levantó bandera blanca en Piso

Firme, hay una cobertura de electrificación del 98.5% y se han bajado los índices de pobreza en la entidad.

“Según el CONEVAL, la pobreza disminuyó en nuestro estado en un 8%, en los parámetros que miden los niveles de calidad de vida, se coloca nuestra entidad como una de las 3 mejores del país”.

Se ha destinado casi

el 50% del presupuesto del Poder Ejecutivo en materia educativa y los avances son notables, viéndose reflejado este esfuerzo en pruebas internacionales como PISA.

“Para el próximo ciclo, se beneficiarán con transporte escolar gratuito, cerca de 10 mil alumnos de educación básica y media superior, que



viven en 527 localidades alejadas o de difícil acceso”.

En el tema de salud pública, se benefició a 13 mil habitantes con la creación de 4 Centros de Salud en diversos municipios, además de que creció en un 70% en la administración el número de camas censables.

Finalizó que en el tema de seguridad, según cifras del INEGI somos el tercer estado más seguro del país, registrándose en el primer semestre del año una reducción del 24% en el número de homicidios dolosos registrados en comparación a 2013, adicional a que decrecieron las extorsiones en un 67%.